

EN BREVE

Juan Antonio Osaba, en la Universidad de La Rioja

EMPRESA

LA RIOJA. El director general de la compañía Masscomm Innova Grupo Osaba, Juan Antonio Osaba, abrió ayer en el Aula Aranzadi del Edificio Quintiliano la cita 'Desayunos con empresarios', que organiza el Consejo de Estudiantes en colaboración con la Universidad de La Rioja y FER-Joven.



Osaba, durante su intervención ante jóvenes universitarios. :: L.R.

El PR+ recela del pacto sobre infraestructuras

PARLAMENTO

LA RIOJA. El presidente del PR+, Rubén Antoñanzas, criticó ayer el acuerdo en materia de infraestructuras aprobado en el Parlamento la semana pasada, ya que «es un pacto de mínimos que está vacío de contenido y que a todas luces es insuficiente para la comunidad». «Lo han tomado partidos con sede en Madrid, a los que La Rioja les importa muy poco», censuró Antoñanzas.

Luenta crítica los recargos para las zonas rurales

CORREOS

LA RIOJA. El diputado por La Rioja, César Luena, sostuvo ayer que el Gobierno de Rajoy, a través de Correos, ha decidido crear «ciudadanos de primera y de segunda, en España y en La Rioja». Según dijo, Correos pretende aplicar un recargo del 30% por recibir unas publicaciones periódicas a los ciudadanos que viven en zonas rurales y ciudades de menos de 50.000 habitantes.

«Dentro del mapa estatal de libertad de enseñanza, La Rioja es como un oasis»

Jesús Muñoz de Priego Abogado experto en Derecho Educativo

«No se trata de defender uno u otro modelo educativo, sino de permitir que sean los padres los que elijan la formación religiosa y moral que quieren para sus hijos», apunta

:: C. NEVOT

LOGROÑO. Experto en Derecho educativo, Jesús Muñoz de Priego presentó ayer en Logroño la iniciativa 'en Libertad', en el marco de una charla organizada por Escuelas Católicas La Rioja. Una propuesta que tiene como objetivo concienciar a las comunidades educativas y a la sociedad en general sobre el valor de una oferta de educación dotada de ideario propio y financiada con fondos públicos, que actualmente está sufriendo los embates de numerosas amenazas.

– Habla de amenazas a la libertad de enseñanza ¿cuáles son?

– Hoy en día hay cuatro elementos de restricción. Por un lado, una normativa que está basada en el rándem LODE-reglamento de concierto, que sigue en vigor. Por otro lado, una aplicación de esa normativa aún más reduccionista, tanto desde un

punto de vista cuantitativo, porque se produce disminución de unidades concertadas en beneficio de unidades públicas aun cuando puede que no exista demanda, pero también desde el punto de vista cualitativo porque se está llegando a una cierta publicitación del centro concertado, es decir, se le da idéntico tratamiento, lo que no permite el desarrollo del elemento singular y diferencial del centro concertado, que es el ideal. El tercer elemento restrictivo, son los mantras ideológicos, los prejuicios sobre si es elitista o sobre si selecciona al alumnado y esto no se corresponde con la realidad. El cuarto elemento de restricción de la libertad de enseñanza viene por parte de algunos partidos políticos que, de manera explícita, apuestan por una escuela pública y única.

– ¿Cómo es el modelo de La Rioja?

– Dentro del panorama estatal que hay de libertad de enseñanza podríamos calificar a La Rioja como un oasis. Por ejemplo, el consejero de Educación, ante los que le acusan de que apoya a la concertada, está claro que él no hace un apoyo de la concertada, sino de la libertad de enseñanza. Son los padres los que eligen el tipo de educación que quie-



Jesús Muñoz de Priego, ayer, en Logroño. :: JUAN MARÍN

ren para sus hijos y eso es lo que defendemos, no se trata de defender uno u otro modelo educativo, sino de permitir que sean los padres los que elijan el modelo de educación que quieren para sus hijos, la formación religiosa y moral que quieren para sus hijos. Los padres son los primeros y los últimos responsables de la educación de sus hijos y eso no debe serles sustraído ni siquiera por las administraciones públicas.

– Precisamente, el Constitucional debate avalar o no el que los centros que segregan por sexos pueden recibir fondos públicos

– Me parece un elemento más dentro de la libertad de enseñanza, es decir, los centros que hacen educación diferenciada tienen una opción pedagógica que se puede compartir o no, pero nadie se lo impone, lo que se permite es la posibilidad de que los padres la elijan.

– El próximo curso comenzará a impartirse en las aulas de La Rioja y de otras comunidades la religión islámica ¿qué opina?

– Me parece que es un ejercicio más de la libertad de enseñanza. En una entrevista –publicada ayer en las páginas de este diario– la secretaria de Educación del PSOE, María Luz Martínez Seijo, decía que ellos apostaban por la escuela pública laica y esta no es neutra. La opción por la laicidad es una opción explícita, tan extensa como la de la confesionalidad.

El Carné Joven cambia de imagen y ofrece descuentos en 400 comercios

:: LA RIOJA

LOGROÑO. Ahora con tu nuevo carné joven, ser un winner es gratis' es el lema de la nueva imagen del Carné Joven Europeo en La Rioja, que cuenta con 7.763 titulares, que pue-

dejarlo de la Juventud (IRJ), Diego Azcona; y el director institucional de Caja Rural de Navarra, Ernesto Navarrete, presentaron ayer en una rueda informativa la nueva imagen del Carné Joven Europeo de La Rioja. Azco-

Asimismo, se refirió a las ventajas del Carné Joven que se resaltan en esta campaña, como el seguro multisistencia en viajes, las ayudas para el carné de conducir y los más de 80.000 descuentos en viajes y comercios de

CONVIENE SABER

Sobre el Carné Joven

Todas las ventajas del Carné Joven Europeo pueden consultarse en el IRJ, en las oficinas de Caja Rural de Navarra y en la página web www.irj.es, www.joveninhastalos30.com y próximamente en www.carnejovenlarioja.com

y fomenta su acceso a bienes culturales y sociales.

con descuentos especiales al presentar el Carné Joven Europeo.

A ello sumó una promoción de esquí en Valdezcaray para los usuarios del carné, que disfrutarán el próximo 24 de marzo de una jornada en la estación riojana por un precio de diez euros, que incluye el transporte y el forfait. Además, se sortearán inscripciones para La Rioja Bike Race y se ofertarán descuentos para festivales musicales del verano riojano o conciertos, como el que protagonizará Pablo López en el Palacio de los De-